

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix Travail Patrie

 RÉGION DU CENTRE

 DÉPARTEMENT DU MFOUNDI

 COMMUNE
 D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE IV



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

 CENTRE REGION

 MFOUNDI DIVISION

 YAOUNDE IV
 DISTRICT COUNCIL

SECRÉTARIAT GÉNÉRAL

 SERVICE DU PATRIMOINE DES AFFAIRES FONCIERES
 ET DES MARCHES PUBLICS

HERITAGE LANDS AFFAIRS AND PUBLICS CONTRACTS
 UNITS SERVICE

YAOUNDE, LE 02/09/2025

DAO N°8bis /AONO/CA/Y4/CIPM DU 23/07/2025 EN PROCEDURE D'URGENCE
 POUR L'ENTRETIEN DU TRONCON DE ROUTE CONSTITUANT LA BOUCLE INTER N9 DU
 LIEU-DIT NKOLMETOU AU QUARTIER MESSAMENDONGO EN HAUT DANS LA COMMUNE
 D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE IV

Financement : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC

Exercice : 2025,

ADDITIF N°007

AU LIEU DE:	LIRE:
AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)	
12. Remise des plis Chaque offre est rédigée en français ou en anglais. Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS ou toute autre moyen de communication électronique officiel à préciser par le maître d'ouvrage au plus tard le 29/ 08 / 2025 à 13H Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessous dans les délais impartis.	12. Remise des plis Chaque offre est rédigée en français ou en anglais. Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS ou toute autre moyen de communication électronique officiel à préciser par le maître d'ouvrage au plus tard le 03/ 09 / 2025 à 13H Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessous

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le 29/ 08/ 2025 à 14H (heure locale), par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics auprès de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé IV, dans la salle des conférences sise au bâtiment annexe 2^e niveau.

12. Submission of Bids

Each bid must be written in French or English.

For online submission, the bid must be submitted by the bidder via the COLEPS platform or any other official electronic means of communication to be specified by the project owner no later than August 29, 2025, at 1:00 PM. A backup copy of the bid, saved on a USB flash drive or CD/DVD, must be submitted in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy," in addition to the statement below, within the specified timeframe.

14. Opening of Bids

The opening of bids will be carried out in one step and will take place on 29/08/ 2025 at 2:00 PM (local time), by the Internal Public Procurement Commission of the Municipality of the Yaoundé IV District, in the conference room located in the annex building, 2nd level.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le 03/09/2025 à 14H (heure locale), par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics auprès de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé IV, dans la salle des conférences sise au bâtiment annexe 2^e niveau.

12. Submission of Bids

Each bid must be written in French or English.

For online submission, the bid must be submitted by the bidder via the COLEPS platform or any other official electronic means of communication to be specified by the project owner no later than 1 p.m. on September 3, 2025. A backup copy of the bid, saved on a USB flash drive or CD/DVD, must be submitted in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy," in addition to the statement below, within the specified timeframe.

14. Opening of Bids

The opening of bids will be carried out in one step and will take place on 03/09/2025 at 2:00 PM (local time), by the Internal Public Procurement Commission of the Yaoundé IV District Municipality, in the conference room located in the annex building, 2nd level.

PJ:

Copies :

- ✓ MINMAP
- ✓ ARMP
- ✓ JDM
- ✓ Président CIPM
- ✓ Service du Patrimoine, des Affaires Foncières et des Marchés Publics
- ✓ Affichage
- ✓ Chrono/archives.



LE MAIRE

Gabriel B. EFFILA
Maire de Yaoundé 4^{ème}